

# 札幌聾学校 寄宿舎

寄宿舎だより

第2号 | 令和7年1月2月発行

[寄宿舎HP更新中](#)

早いもので2学期も、残すところ数日となりました。11月には男子1名が新たに入舎し、舎生3名で楽しく行事に参加し、日常生活を通して身辺自立を目指しています。

## 写 真



## 記 事

### 新入舎生歓迎会

11月から入舎生が新たに入舎し、11月13日に歓迎会を行いました。夕食時にみんなで自己紹介をして新入舎生の希望メニューである、焼きそば、から揚げ、フルーツを美味しくいただきました。

現在、3名で楽しい寄宿舎生活を送っています。

### 地域との交流

寄宿舎では毎年近隣の小学校の放課後児童クラブつくしんぼと交流を行っています。先日今年度5回目の交流に行ってきました。たくさんの子どもたちと一緒に遊び、交流する中から学ぶことは多く、今後も継続していきたい活動です。今年度は残り2回予定しています。

### 芋掘り、花壇整理

今年も寄宿舎の花壇に、マリーゴールドとじゃがいもを植えました。9月にはじゃがいもの収穫を終え、そのじゃがいもは寄宿舎給食の味噌汁やカレーライスとして栄養教諭から提供してもらい、みんなでおいしく食べました。10月には花壇整理でマリーゴールドをみんなで抜き、来年に向けきれいにしました。

## 写 真

## 記 事



### 舍室外出

寄宿舎では舍室ごとに予定を立てて、外出しています。男子の舍室は地下鉄に乗って今回はSTV、NHKを見学してきました。帰りにはアピアのラーメン屋さんで醤油ラーメンを食べて楽しく帰ってきました。女子の舍室は地下鉄に乗り、ノルベサに行って観覧車に乗りました。夕食は風月へ行き、お好み焼きをひっくり返す体験をしました。フーフー冷ましながら食べ、お腹いっぱい帰ってきました。

男子の舍室は2月にも舍室外出する予定です。

### 冬へ向けて

暑い夏が終わり、舍室のエアコンは片付けました。10月下旬から暖房が入り始めたので、寄宿舎では空気の乾燥を防ぐために加湿器を舍室や食堂に置いています。風邪やインフルエンザが流行っていますので、ご家庭でも体調の見守りをお願いいたします。

### ハロウィン

10月30日の夜に行事「ハロウィン」を実施しました。夕食はハロウィンカレーライス、プロッコリーサラダ、大根スープ、ハロウィンカップケーキと豪華な食事をいただきました。食事後は舍生も指導員も仮装で大変身！指導員が巨大な恐竜やゲームのキャラクターに仮装すると、舍生は大喜びでした。



### 体験入舍隨時受付中！

詳細は担任または寄宿舎へ

### 今後の行事予定

#### 舍内清掃

学期終わりに舍室や共有箇所（食堂、廊下）などの掃除を行います。

#### クリスマス

食事もサンタさんからのプレゼントも楽しみですね。



poplardaiko@hokkaido-c.ed.jp



011-758-0923 (寄宿舎直通電話)